



## Pressemitteilung

10.02.2016

### **Safer Internet Day: Angehende Erzieherinnen und Erzieher informieren sich über mehr Sicherheit im Internet**

**Die Evangelische Fachschule für Sozialpädagogik veranstaltet anlässlich des Safer Internet Day am kommenden Freitag einen Projekttag zum Thema Sicherheit im Netz. Künftige Erzieherinnen und Erzieher informieren sich über die Gefahren im Internet und lernen, wie sie Kinder, Jugendliche und deren Eltern begleiten können.**

REUTLINGEN, 10.02.2016. Welche Gefahren gibt es im Internet? Wo brauchen gerade Kinder und Jugendliche besonderen Schutz? Anlässlich des weltweiten Safer Internet Day beschäftigen sich rund 60 angehende Erzieherinnen und Erzieher am kommenden Freitag mit der Frage der Sicherheit im weltweiten Netz. „Es geht uns zum einen darum, die jungen Menschen an unserer Schule über den sicheren Umgang innerhalb der Medienwelt aufzuklären“, sagt Martin Mohr, Medienpädagoge an der Evangelischen Fachschule für Sozialpädagogik Reutlingen. „Zum anderen möchten wir die künftigen Erzieherinnen und Erzieher mit pädagogischem Handwerkszeug bekannt machen, um Kinder, Jugendliche und deren Familien in Bezug auf soziale Netzwerke begleiten zu können und ihnen zu mehr Sicherheit im Netz zu verhelfen.“

Das Thema wird in einem Projekttag nach der Methode World-Café mit anschließendem Podium umgesetzt. Als Input gibt es Grundlageninformationen aus Studien über das Medienverhalten und einen Film zum Thema. Die Schülerinnen und Schüler diskutieren miteinander über Schwerpunktthemen und ergänzen eigene Erfahrungen. „Als Ergebnis sollen Regeln für das Verhalten im Internet zusammengetragen und festgehalten werden, sowohl für den Umgang als Privatperson als auch innerhalb der Schulgemeinschaft und für das Berufsleben“, so Medienpädagoge Mohr.

Die Europäische Kommission hat den Safer Internet Day als jährlich stattfindenden Aktionstag für mehr Sicherheit im Netz initiiert. In diesem Jahr steht er unter dem Motto „Extrem im Netz“. An der Evangelischen Fachschule für Sozialpädagogik in Reutlingen gehört das Thema Medienpädagogik zum Lehrplan der staatlich anerkannten Erzieherausbildung. „Wir greifen den Aktionstag daher gerne auf, um unsere Schülerinnen und Schüler für einen verantwortlichen Umgang im weltweiten Netz zu sensibilisieren“, sagt Direktorin Gabriele Beier.

#### **Kontakt:**

Gabriele Beier, Direktorin, Telefon (0 71 21) 2 03 86 3, gabriele.beier@ev-fs.de